

「死の授業」を読ませていただきました。

今日、この本を読み終って、これからどう生きていけたら死をむかえる時、心理的に悔いなく逝けるか改めて考えてみました。現在、私は高令になり、より整形的には身体のあらわらから痛め（首、腰、足の先まで）歩行にも困難な状態で辛い日常ですが、成人病とか悪性の病気ではなく死が近づいてくるという日々ではあります。お陰さまで有難いとも感じます。

今月は令和元年七月命日です。今では

医学も進歩し治られてる方がいらっしゃいますが、三十年以上の医学では治療は一流の大病院でして、それでも治らなか

です。退院はして、通院治療を一年して頸頭の骨に転移して脳腫瘍と診断されました。病名も死のうともわからぬままです。この四ヶ月は手術・化学療法としてすがり元気にはつにようして、は一ヶ月の肺癌生活の後、安らかに死をむかえさせていながらました。眠るような静かな死でした。

その後四人の親の死も看とりましたか。（奥の父の死は高令で  
肺炎でしたか。私の目の前で本当に寝ていて状態で、へつ息を  
ひきとつくからとい死の瞬間でした。家族や親の死は確かに  
悲しいですが、安らかに（安楽死ではありませんか）亡くなることは  
成これに番じと見て何よりのようなりです。

オーラン フリターランの報道  
時までわからぬのですからもう少し心理的にやさしく持つて行動  
出来がかったにかなと感じました。（本書の末期状態がをみりめるとか）  
オーラン 私自身はやはり助からば、病とかめかで早く尊厳死に  
賛成です。（平穏死、信仰などをして静かに待つ）

### 第三章 私の信じる

の教えでは「生・老・病・死」をいつも  
心において、100%必ず訪れる死ですが、老や病に恵まつても  
生を充実出来るように日々生活するよ」と

「生があるから死があり、又死があつても生がある」と  
命は永遠という教えです。

死の授業トの感想

明るく読みやすく書かれています。

人生と医師としての修行されて来たれど

先生のお人格と思はず。

一人でも多くの人に若い人は読んで  
欲しいと、そして、今、ござつてゐる命(生を)  
感謝で精神一杯生きて欲しくと思はず。

不筆ですが先生の氣からぬ躍躍正  
法祈りしてあります。